
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月26日（土）

朝日会館
４名参加

渋谷、宮田、
今、日里、石
上、大西

・市の防災に対する連絡体制に不安を感
じる。

・ラジオふらのが富良野全域をカバーして
防災情報を流すように計画中です。市は割
込み放送ができるので有効に活用すること
が求められています。

・金山ダムから緊急放流した場合、カー
ブのきつい富良野高校あたりから河川決
壊が予測される。その場合、町内も浸水
する。避難場所が現実的ではない。

・意見として拝聴する。担当部署に伝えま
す。

・新庁舎がマップの通り浸水したら、１
階部分が完全に浸水するので検討が必
要。

・議会でも一般質問がされています。今後
も経過をチェックしていきます。

・LGBTの方と町内の関わりが薄いの
で、現実があまりわからない。

・委員会に反映するためのご意見として伺
います。

・男女共同参画とはどのようなことなの
かよくわからない。

・委員会での議論経過を説明しました。

・今年は、道路の補修が今までよりも対
応が良く、わずかな所でも、マンホール
の淵も丁寧。努力して頂いている。

・国の補助金を活用し、市の経費負担を抑
え、良い道路を作っていきたいと考えてい
ます。部署に伝えます。

・富良野大橋。元R３８号線の橋。夏場
の観光バス、自衛隊の車両など重量車の
通行が多い。老朽化だが今後の計画は。

・確認をして班長より質問者へフィード
バックします。（優先する橋梁後の令和8年
以降に考えたい）

・議員定数について、富良野市は道北全
体で多い方。減らすのが流れではない
か。

・昨年議長からの諮問で議論を深めた経過
があります。議員定数については、必ず触
れなければならないと考えています。

・議会報告会に参加する人が少ない、議
員や議会に興味がないのか。

・議会報告会に参加しやすい時間や場所な
ど皆さんと共に考えたいです。

議会報告会報告書（３班）
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・議員報酬が少なくてなり手がいないの
では。

・議員報酬は報酬審議会で決定する事項で
す。今後、議員数や報酬・なり手をどう考
えるかは市民意見が大切です。

・議会の活動日数は。 ・活動日数は議会・委員会開催するにあた
り調査や準備なども数えると相応の日数と
なります。


